

# MEMORIA ESCUELA DE NAVIDAD

23/12/2016 - 05/01/2017



# Índice

Día 1: VIERNES 23:.....	2
Día 2: MARTES 27 .....	4
Día 3: MIÉRCOLES 28.....	6
Día 4: JUEVES 29:.....	8
Día 5: VIERNES 30.....	10
Día 6: MARTES 3 .....	12
Día 7: MIÉRCOLES 4.....	13
Día 8: JUEVES 5.....	15

## Día 1: VIERNES 23:

¡Empieza lo bueno, aprovechar las vacaciones divirtiéndonos! Para estrenarnos en la *Areactividad* Navideña hemos comenzado recibiendo a los niños y niñas y presentándonos.

De forma libre hemos aprovechado para hacer las actividades que más nos apetecía a cada uno; dibujar y pintar a Papa Noel, Rodolfo el reno y árboles de navidad, hacer pulseras con abalorios y lana y disfrutar de los juguetes que hay en



el espacio joven,

todo ello mientras

escuchábamos y cantábamos villancicos.



Una vez hemos almorzado y recargado pilas, hemos aprovechado para ir al patio de las escuelas para jugar al paracaídas y ha habido un montón de tempestades dentro.



Como se nos ha pasado tan rápida la mañana y ya nos tocaba volver al espacio joven a que viniesen a buscarnos, hemos jugado un poco más hasta que nos ha tocado que nos recogiesen. Pero no importa porque después de Navidad retomamos y con más ganas.

## Día 2: MARTES 27

---

Empezamos la semana después de la emoción de los regalos de Papá Noel pero con muchas ganas de volver.

Como todavía quedan días de navidades y hay que seguir decorando nuestros árboles de navidad, hemos hecho unos adornos para llevarlos a casa. Cada uno hemos elegido lo que queríamos hacer, un *Minion* o una *Tortuga Ninja*. Así que las hemos pintado con rotuladores y temperas y las hemos decorado con ojos de pegatina y una cuerda para poder colgarla. ¡Nos ha quedado muy chulo!



Después de almorzar hemos jugado un poco e incluso nos hemos atrevido a representar películas e imitar deportes para que el resto de nuestros compañeros adivinasen de cuales se trataba.

Por si fuera poco también hemos ido al parque a jugar a un *gymkana* en la cual teníamos que buscar por el parque distintos adornos de colores de árbol de navidad, para después encontrar el gran regalo final; la zoca de navidad. La mejor sorpresa ha sido que estaba llena de chucherías.



¡Que ricas estaban! ¡Nos las hemos comido todas!



Y aunque no queríamos dejar de jugar hemos vuelto al espacio joven a esperar a los papis, pero no importa porque mañana más.

## Día 3: MIÉRCOLES 28

---

Ya es miércoles en la escuela de invierno, y hoy ha sido un día especial porque hemos ido a la residencia. Allí hemos hecho unas tarjetas navideñas para decorar el belén de la entrada de la residencia. Con la ayuda de los abuelitos que han venido a vernos hemos hecho felicitaciones con goma eva y cartulinas y les hemos deseado que pasen muy buenas fiestas y que los reyes les traigan muchos regalos. También les hemos cantado villancicos. Nos ha gustado mucho estar con ellos.





Tras despedimos y marchar de la residencia hemos ido a jugar un poquito al parque y mientras los mayores jugaban al fútbol, los peques han jugado en el castillo. Además hemos echado carreras por el patio del cole hasta la hora de volver al centro.

Una vez en el espacio joven hemos visto la tele y bailado con la música que nos gusta. ¡No paramos!

## Día 4: JUEVES 29:

¡Buenos días! Hoy hemos jugado mientras llegábamos todos a la escuelita. Luego nos hemos dividido en dos grupos. Por un lado los peques han estado haciendo pinzas de árbol de navidad y de muñeco de nieve para poder colgarlas en casa.

Y los mayores han estado haciendo una tele con cartulina para poder representar diferentes acciones por cada canal y poderse las mostrar al resto. Se han repartido y ensayado lo que tenía que hacer; chistes, fútbol, boxeo...



Luego ha tocado la representación ante el público, la cual ha sido muy divertida porque los personajes de la tele eran interactivos con los espectadores.



Después de almorzar hemos votado y como mayoritariamente hemos elegido salir a jugar a la calle hemos ido al patio de las escuelas y cada uno ha podido elegir entre a lo que queríamos jugar, así que algunos hemos jugado al fútbol, otros con la arena, otros a carreras y muchas más cosas.



Como ya era la hora de que viniesen los papis, hemos vuelto al centro y mañana volveremos a pasarlo igual de bien.

## Día 5: VIERNES 30

---

Acabamos la semana preparándonos para nochevieja.

Hoy hemos esperado a que llegáramos todos porque teníamos pendiente de ayer una tele de pequeños y mientras ellos decoraban su propio televisor y ensayaban para enseñarnos la programación de sus canales, los mayores han preparado los dorsales para nuestra *San Silvestre Pelaire*. En ellos han puesto los nombres de cada uno de los participantes y el número que habían elegido cada uno.

Una vez preparados los dorsales los peques nos han representado su tele y con el canal de música hemos acabado bailando todos.



Después hemos almorzado porque teníamos que coger fuerzas para la carrera y nos hemos ido al parque con un montón de ganas de ganarla. Una vez en el parque hemos calentado para estar en buena forma para la carrera y hemos participado en las dos modalidades diferentes. Primero un circuito más corto para los peques y después una vuelta

entera al campo de fútbol para los mayores, aunque el último tramo hemos corrido todos juntos. ¡Ha sido muy emocionante!



Al llegar al centro nos esperaba lo mejor. ¡Tomarnos los ganchitos de la suerte!

Teníamos que practicar para mañana que va a ser un gran día. Y aunque no nos queríamos ir hemos ayudado a recoger y nos hemos ido con los papis.



FELIZ 2017!!! Al año que viene más

## Día 6: MARTES 3

---

Arrancamos la última semana de vacaciones y por lo tanto la última semana de *escuelita*, preparándonos para la llegada de los Reyes Magos.

Hoy hemos estado jugando hasta que hemos llegado todos para comenzar la actividad. Una vez estaban preparados todos los materiales y habíamos cogido sitio en la mesa hemos empezado a hacer un *Melchor*. Con rollo de cartón, papel de regalo y de colores y Goma Eva hemos hecho cada uno nuestro rey y nos han quedado chulísimos.



Después hemos recogido todo lo que habíamos desordenado recortando y decorando a *Melchor* y hemos almorzado.

También hemos bajado un poquito al patio de las escuelas a hacer juego libre, pero como se nos ha pasado tan rápido la mañana hemos vuelto al centro porque iban a venir los papis y no nos iban a encontrar. ¡Mañana más!



## Día 7: MIÉRCOLES 4

---

Penúltimo día en la escuelita y seguimos preparando la llegada de los Reyes Magos de Oriente y por eso hoy era el día de recibir una sorpresa muy especial.

Al principio de la mañana hemos estado jugando a lo que hemos querido y algunos hemos estado dibujando y pintando a los Reyes y a sus camellos pero cuando estábamos acabando justo ha venido...!La paje real!



No nos lo podíamos creer pero la paje del Rey Baltasar ha hecho un huequito en su ocupada agenda antes del día de reyes para venir a visitarnos. Ha sido muy maja con nosotros y nos ha dicho que es la paje de la alimentación sana y nos ha contado una historia sobre

una Bruja de Biescas. En la historia nos ha hablado sobre una bruja que vivía en el pueblo y que al ver lo sanos y bien alimentados que estaban los niños, les hacía una poción para que comisen dulces y hamburguesas y se quedasen sin fuerzas. Así hemos aprendido que tenemos que comer variado.



Luego hemos hecho intercambio de regalos, la paje de la cruz roja ha repartido chuches y piruletas y nosotros le hemos dado los libros que habíamos traído para que todos los niños que no son tan afortunados como nosotros, tengan también regalos.



Nos hemos despedido y hemos almorzado para poder ir a jugar un rato al parque.

Aprovechando el ratito de sol hemos jugado por los toboganes y columpios del polideportivo hasta ya se ha hecho la hora de que nos viniesen a buscar.



**Un día genial, gracias a la Cruz Roja. 😊**

## Día 8: JUEVES 5

---

Lo bueno se acaba, pero celebrándolo por todo lo alto. Por eso hoy para finalizar los días de escuela de navidad hemos hecho unas cosas muy divertidas.

Primero hemos estado jugando y viendo la tele mientras esperábamos al resto, pero cuando ya estábamos todos hemos hecho el sorteo de las papeletas para el amigo invisible y nos hemos puesto manos a la obra con la elaboración de los regalos. Cada uno hemos hecho lo que hemos creído que le podía gustar a nuestro amigo invisible y el resultado ha sido algún Papa Noel, árboles de navidad, flores, muñequitos de colores y un montón de cosas más.

Después hemos procedido a la entrega de regalos y a todos nos ha gustado lo que hemos recibido. Pero como habíamos trabajado un montón hemos recogido los restos de los materiales y dejado el espacio joven preparado para la fiesta.



Y como colofón final hemos tenido una fiesta. Que mejor forma de poner el cierre a unos días tan divertidos que con una fiesta de despedida. Hemos comido ganchitos, galletas y marshmallows. ¡Qué rico! Pero como en toda fiesta que se precie es necesario la música, hemos hecho de Djs y nos hemos puesto a bailar.



Y aunque no queríamos que se acabase por lo menos nos quedan unos días de vacaciones.



Genial cierre para unos días tan divertidos. Gracias a todos!!